

WIR DANKEN HERZLICH

für die mitfühlende Anteilnahme und Verbundenheit, die wir in den Tagen des Abschieds von unserem lieben Aeti

Georges William Gysin

erfahren durften. Die zahlreichen Beileidsbekundungen und persönlichen Karten geben uns Halt. Tief bewegt hat uns der letzte Fahnengruss der Schützen und Schwinger am Grab, sehr berührt die Kranzspenden vom Schwingclub, den Schwingerverbänden und Veteranen.

DANKE an Pfarrer Roland Bressan und Organist Nicolas Hublard für die einfühlsam gestaltete Abdankungsfeier.

DANKE an das Team der Spitex Waldenburg für die liebevolle und fürsorgliche Pflege.

DANKE an alle, die Georges auf seinem letzten Weg begleitet haben.

DANKE an alle, die mit uns ein letztes Mal Georges gefeiert haben.

Es Glas uf d'Liebi und eis uf z'voue Läbe u eis uf au das wo mir nid chöi häbe – U für immer uf di.

Lampenberg, im Juli 2022

Die Trauerfamilie